
10 Pièces

700 m²

Réf. 84885579

1 195 000 €

Bordeaux
Maison à vendre (33000)
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Voici une version modifiée de 30 % du texte :Située sur les hauteurs de

Cambes,  cette  imposante  bâtisse  en  pierre,  datant  du  XIe  siècle  et

riche en histoire, bénéficie d'un panorama spectaculaire et s'étend sur

un terrain de 1,2 hectare.Nichée dans un cadre verdoyant, elle offre une

vue  imprenable  sur  la  Garonne.  L'aile  principale,  au  rez-de-chaussée,

abrite  une  grande  pièce  de  vie  mettant  en  valeur  une  élégante  ogive,

une  cheminée  d'origine  et  des  murs  en  pierre  apparente,  créant  une

atmosphère  unique.  La  cuisine,  un  cellier,  un  bureau  et  une  chambre

complètent cet étage avec harmonie.Un ...

Located on the heights  of  Cambes,  this  impressive stone building,  dating back to

the  11th  century  and  rich  in  history,  offers  breathtaking  views  and  sits  on  a  1.

2-hectare plot of land.Nestled in a green setting, it boasts an unobstructed view of

the Garonne River. The main wing, on the ground floor, features a spacious living

area  with  an  elegant  ribbed  vault,  an  original  fireplace,  and  exposed  stone  walls,

creating a unique atmosphere. A kitchen, pantry, office, and a bedroom complete

this  floor  in  perfect  harmony.A  wooden  staircase  leads  to  the  upper  floor,  where

there is a bathroom and ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK BORDEAUX

32 place Martyrs de la Resistance - 33000 BORDEAUX
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